
 

 

 

 

                       Ata da Audiência Pública para discutir a LDO/2018.   

 

  

Aos (06) seis dias do mês de junho do ano de 2017, às (9h) nove horas 
sob a presidência do vereador Antônio Holanda, reuniu - se a Câmara 
Municipal de Maceió, situada a Praça Marechal Deodoro da Fonseca, 
número 376 (trezentos e setenta e seis) nesta Capital para discutir a LDO 
(Lei de Diretrizes Orçamentária/2018). Declarado aberto à audiência o 
senhor Presidente convidou para compor a mesa dos trabalhos os 
senhores: Vereador Francisco Holanda Filho. Vereador Francisco 
Sales. Vereador Luciano Marinho. Fellipe de Miranda Freitas Mamede 
– Secretário Municipal de Finanças. Marzio Delmoni – Consultor da 
Câmara. Marcos Antônio Mero Sales – Secretário Municipal de 
Economia. Adelmo Mota Mendonça – Coordenador Geral de 
Planejamento Orçamentário Municipal. Foram registradas as presenças 
dos vereadores Galba Netto, Eduardo Canuto e Ronaldo Luz. Passada a 
palavra para os membros da Mesa Diretora fizeram uso os senhores: 
Fellipe de Miranda Freitas Mamede – Secretário Municipal de 
Finanças – fez observações relacionadas à LDO/2018 que tem como 
objetivo fixar normas para a elaboração da LOA bem como prioridades e 
metas para a administração municipal do próximo ano. Após, Adelmo 
Mota Mendonça – Coordenador Geral de Planejamento Orçamentário 
Municipal – apresentou e teceu explicações através de slide sobre o que 
é a LDO referente: os objetivos, instrumentos de planejamento do 
poder público, conteúdo da LDO (CF/88), conteúdo da LDO (LRF), 
iniciativa e prazo de vigência, audiência pública que busca discutir a 
LDO, emendas ao PLDO 2018, parte do projeto de lei PLDO 2018, 
estrutura do PLDO 2018 em seus anexos, metas para a administração 
pública, transferências voluntárias, despesas com o pessoal, das 
disposições relativas às alterações na legislação tributária do 
município e cenário econômico – fiscal. Após, Marzio Delmoni – 
Consultor da Câmara – chamou a atenção quanto à existência de quatro 
eixos definidos na LDO onde podemos trabalhar com base nos mesmos e 
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assim comtemplar as demandas apresentadas que são de necessidades 
da população. Em seguida, Marcos Antônio Mero Sales – Secretário 
Municipal de Economia – informou a publicação no site da SEMEC do 
calendário das audiências públicas para discutir o PPA como também 
metas e prioridades para a população. Facultada a palavra para a 
sociedade civil organizada apresentar as suas reinvindicações fez uso os 
senhores: João Ferreira Lima – Presidente da ADEFAL. Robson Lima – 
Presidente das Humanizações das Grotas de Maceió. Israel Silva – 
Líder comunitário do bairro Benedito Bentes. José Ferreira de 
Macedo – representante dos moradores do Jardim São Francisco, no 
bairro Levada. Wilton Soares – representando o conjunto Virgem dos 
Pobres II. Mário Jorge de Sampaio – representando a região Norte de 
Alagoas. Valquíria – Presidente do Conselho Municipal da Pessoa 
com Deficiência. Cícera Oliveira – representando o Conselho 
Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente. Freitas 
Cavalcante – Economista. Guido Santana – representando os 
ciclistas. Após, o vereador Francisco Holanda Filho, falou da 
importância de entendermos o que está acontecendo nessa audiência 
referente às reinvindicações trazidas pelas lideranças e cita os quatro 
eixos e temáticas existentes dentro da LDO. Acredita que esse não é o 
momento para trazer essas reinvindicações onde o texto da LDO pode ser 
passado aos interessados para verificar se o mesmo comtempla as 
demandas aqui apresentadas e teceu informações sobre as emendas 
apresentadas pelos vereadores. O Senhor Presidente, agradeceu a 
presença de todos e deu por encerrada a audiência. Do que, para constar, 
lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 06 de junho de 
2017. Maria Jairivane Sena da Silva - Redatora de Atas e Debates.   
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